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— Владимир Федоро-
вич, как вам работается в 
новой должности?

— У меня эмоции и впе-
чатления от должности ско-
рее старые, чем новые. Я 
ведь около 30 лет работаю 
на стадионе. Вначале являл-
ся тренером по плаванию, 
кстати, остаюсь им до сих 
пор. А последние два года  
занимал должность заведу-
ющего Дворцом спорта. Так 
что положение дел на Цен-
тральном стадионе мне хо-
рошо знакомо. Если сравни-
вать нынешнее состояние 
спортивных объектов с 
предыдущими годами и со-
седними областями, то у нас 
все неплохо. Как пример 
возьму бассейн. Недавно 
побывал в Туле, видел их 
раздевалки, душевые и хочу 
заверить орловцев, что у нас 
сервис в этом плане на поря-
док выше. И по чистоте, кото-
рая поддерживается в спорт-
сооружении, и по культуре 
обслуживания.

— По сосед-
ству с Дворцом 
спорта ведет-
ся уже не пер-
вый год строи-
тельство уни-
в е р с а л ь н о г о 
игрового зала. 
Этот долго-
строй когда-
нибудь завер-
шится?

— Работы на 
объекте уже ве-
дутся. Он запу-
щен в разработ-
ку целевой про-
граммы по раз-
витию спортсо-
оружений.  Об-
ластью выделе-
ны нужные 
средства на эти 
цели.

—  Для всех, кому при-
ходилось посещать ста-
дион, не было секретом, 
что здесь существовала 
проблема с  эксплуатаци-
ей системы коммуника-
ций. Как обстоят дела 
сейчас?

— Действительно, летом 
такая проблема имела ме-
сто. Но сейчас она практи-
чески решена. Более того, 
наняты специалисты из «Во-
доканала», которые в насто-
ящий момент монтируют со-
временные коммуникацион-
ные системы, работающие в 
автоматическом режиме, 
как это и положено.

— Давайте вернемся к 
бассейну. К вам может 
прийти любой желающий? 

Даже тот, кто не умеет 
плавать?

— Безусловно. Мы обуча-
ем плаванию всех от 6 до 70 
лет — и школьников, и сту-
дентов, и пенсионеров. Для 
этого у нас созданы специ-

альные группы, где квали-
фицированные тренеры нау-
чат плавать даже тех, кто во-
обще никогда не заходил в 
воду. На занятиях присут-
ствуют инструкторы. Они 
следят за безопасностью и 
дают профессиональные со-
веты. 

— Занятия по обучению 
плаванию платные?

— Для малышей и под-
ростков одно занятие обой-
дется в 35 рублей. Для сту-
дентов — 50 рублей, для 
взрослых — 60 рублей. Пен-
сионерам, которым выделе-
но специальное время, 
предусмотрена скидка 50 
процентов, то есть не 60 ру-
блей, а 30. Время одного за-
нятия равно академическо-

му часу — 
45 минутам.

— Вла-
димир Фе-
д о р о в и ч , 
как часто 
ч е л о в е к у 
нужно по-
с е щ а т ь 
бассейн?

— Суще-
ствует опре-
д е л е н н а я 
м е т о д и к а 
о б у ч е н и я 
плаванию, 
с о г л а с н о 
которой — 
не менее 
двух раз в 
неделю. Тог-
да у трене-

ров точно не будет проблем 
с обучением человека пла-
ванию. Плавание — это па-
нацея от многих болезней. 
Оно улучшает кровообраще-
ние, помогает при лечении 
опорно-двигательного аппа-

рата. Хочется, чтобы люди 
приходили в бассейн регу-
лярно и получали эмоцио-
нальное и физическое удо-
вольствие от воды.

— Существует ли плата 
за занятия по абонемен-
ту?

— Да, конечно. По абоне-
менту одно занятие с трене-
ром стоит 50 рублей. Боль-
ше занятий — больше стои-
мость абонемента.

— А профессионально 
плаванием у вас занима-
ются?

— В основном это уча-
щиеся ДЮСШ № 1, где есть 
отделение плавания. Для 
них выделяется бесплатное 
время. Там же для воспи-
танников спортшколы пре-

доставляется уже неограни-
ченное время для совсем 
маленьких детей с 6—7 лет 
в бассейне «Малыш». Кста-
ти, созданы платные группы 
для малышей, которые за-
нимаются непрофессио-
нально. 

— Что вы можете ска-
зать о качестве воды в 
бассейне?

— Качество воды прове-
ряется практически каждый 
месяц. Заключены договоры 
с Роспотребнадзором и «Во-
доканалом», сотрудники ко-
торых проверяют воду на 
бактериальную загрязнен-
ность и содержание различ-
ных примесей. Кроме того, 
воду постоянно фильтруют, 
пропуская через специаль-
ные  реагенты. В конце года 
минимум два раза полно-
стью сливаем воду и прово-
дим дезинфекцию бассейна. 
Каждый четверг — обяза-
тельный санитарный день. 
Чистим бассейн водяными 
пылесосами, то есть убира-
ем механическим путем. Это 
своего рода дополнительная 
очистка.

— Есть ли проблемы с 
финансированием стади-
она?

— В этом плане у нас все 
нормально. Мы являемся го-
сударственным предприяти-
ем, и в вопросе выделения 
необходимых средств из 
бюджета области на наши 
нужды проблем нет. 

— Владимир Федоро-
вич, и в заключение не-
сколько пожеланий орлов-
цам, тем, кто еще никак 
не решится посетить бас-
сейн.

— Хотелось, чтобы этим 
видом спорта в области за-
нималось как можно больше 
людей, ведь плавание спо-
собствует не только гармо-
ничному развитию человека, 
но является важнейшим 
жизненным навыком. Мы же 
со своей стороны стараемся 
делать все, чтобы  посеще-
ние бассейна для людей 
стало максимально прият-
ным и полезным. Для этого 
создана уютная обстановка 
для приема гостей: это холл, 
где установлен телевизор, 
удоб  ные раздевалки, рабо-
тает буфет. В ближайшее 
время в бассейне установим 
динамики, чтобы во время 
занятий играла спокойная 
тихая музыка. Думаю, что 
это понравится многим по-
сетителям. Мы делаем все 
для людей.

Александр КЛОКОВ.

Владимир ЩЁКИН: 

«МЫ ДЕЛАЕМ 
ВСЁ ДЛЯ ЛЮДЕЙ»

Несколько месяцев назад и.о. директора областного государственного учреждения 
«Центральный стадион им. В.И. Ленина» был назначен Владимир Федорович Щекин. О том, в 
каком состоянии досталось вверенное ему, пусть пока формально и временно, спортивное 
хозяйство, а также, что удалось уже изменить в организации предприятия, состоялся разговор 
с нынешним главой стадиона.

У МОСКВЫ ВСЁ МЕНЬШЕ
КОНКУРЕНТОВ

Международный олимпийский комитет 
(МОК) назвал девять городов, вовремя 
подавших заявочные книги на проведение 
первых в истории юношеских 
Олимпийских игр в 2010 году.
Из числа конкурентов Москвы выбыли Бел-

град (Сербия) и Алжир (Алжир). «Таким образом, 
заявочные книги в МОК прислали Афины (Гре-
ция), Бангкок (Таиланд), Дебрецен (Венгрия), 
Гватемала-Сити (Гватемала), Куала-Лумпур 
(Малайзия), Москва (Россия), Познань (Поль-
ша), Сингапур (Сингапур) и Турин (Италия), — 
сообщила агентству «Весь спорт» пресс-служба 
МОК. — Алжир и Белград по каким-то причинам 
этого не сделали». 

В ближайшие недели группа экспертов — 
представителей олимпийского движения проа-
нализирует заявочные книги и составит шорт-
лист, который будет обнародован 19 ноября. 
Затем оценочная комиссия МОК по юношеским 
Олимпийским играм продолжит анализ заявки 
каждого из отобранных кандидатов. В случае не-
обходимости комиссия совершит визит в 
города-кандидаты.

Комиссия представит доклад исполкому МОК, 
который предоставит рекомендации членам МОК. 
Столица юношеской Олимпиады будет выбрана в 
феврале 2008 года голосованием членов МОК по 
почте.

УЛИЦА ИМЕНИ 
ХЭМИЛТОНА

Британский пилот команды «Макларена» 
Льюис Хэмилтон в этом сезоне произвел 
настоящий фурор. Возглавляя турнирную 
таблицу на протяжении всего 
чемпионата, который, между прочим, 
стал для него дебютным в «Формуле-1», 
темнокожий гонщик не без «помощи» 
своей многострадальной команды, плохо 
подготовившей его болид, в последней 
гонке пересекает финишную черту 
седьмым. А это означало, что 
чемпионский титул проигран.
Однако для 22-летнего спортсмена уже вто-

рое место чемпионата может восприниматься 
как громадный успех. Да и тот факт, что по ито-
гам сезона позади остался раздражитель посе-
рьезнее пилотов «Феррари» Фернандо Алонсо, 
радовать тоже не может.

Так же подумали и в родном городе британ-
ского пилота Стивенэйдже, где появилась улица 
с его именем. Земляки решили отдать ему долж-
ное за дебют в «Формуле-1». «Успехи Льюиса 
подняли настроение всем жителям Стивенэйд-
жа. Каждый гордится тем, что Льюис его земляк. 
Он прославил наш город», — поделился прият-
ными эмоциями с журналистами глава совета 
Стивенэйджа Шэрон Тейлор.

Однако жить не то что на своей улице, но даже 
в своей стране Льюис Хэмилтон не намерен. Он 
объявил, что переезжает в Швейцарию из-за 
пристального внимания прессы к своей персоне, 
о чем предупреждал уже давно. «Там люди не до-
нимают и можно спокойно жить», — прокоммен-
тировал свое решение гонщик.

УХО, ВЕРЁВКА, ВЕРТОЛЁТ
Борец Лаша Патарая поставил четвертый 
по счету рекорд, который претендует на 
внесение в Книгу рекордов Гиннесса. 
Соответствующее извещение уже 
отправлено в редакцию издания.
Установление рекорда состоялось на терри-

тории военного аэродрома в Алексеевке (при-
город Тбилиси) 27 октября. С помощью привя-
занной к одному уху веревки рекордсмен сдви-
нул с места и протащил на расстояние 26,3 м 
грузовой вертолет Ми-8 АМТ общим весом 7,734 
т, включая вес топлива. 

Рекорд 27-летний Лаша Патарая установил 
после трех попыток, одна из которых была вооб-
ще аннулирована судейской комиссией, так как 
выяснилось, что техническое состояние вертоле-
та не позволяло сдвинуть его с места. После про-
верки шасси летательного аппарата Патарая еще 
раз попытался осуществить рекорд, и  удачно.

Тем самым Патарая побил всемирный рекорд 
57-летнего индуса Мангита Сингха, поставленно-
го в апреле 2007 года в городе Лестере в Велико-
британии. Мангит Сингх протащил на расстояние 
3,5 м с помощью привязанных к обеим ушам ве-
ревок пассажирский самолет весом 7,4 т.

Рост рекордсмена составляет 180 см, вес — 
89 кг.


